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Item no: 14182 | 14183 | 14192 | 14193

shell: 100% polyester

liner: 100% polyester

Spot treat only using a damp cloth.

Item no: 14180 | 14181 | 14190 | 14191

shell: 100% cork

liner: 100% polyester

Spot treat only using a damp cloth.

Item no: 14185 | 14184 | 14195 | 14194

shell: 100% polyurethane

liner: 100% polyester

Spot treat only using a damp cloth.

Indoor  
only

Indoor  
only

Indoor  
only

Vielen Dank, dass Sie sich für ein LECHUZA-TRENDCOVER entschieden haben! Bitte beachten 
Sie bei der Ausführung in den Oberflächen Kork und Kunstleder folgende Hinweise: Kork und 
Kunstleder sind Naturprodukte und in der verarbeiteten Form nur für den Einsatz im Innenbereich 
gedacht. Zu ihrem natürlichen Erscheinungsbild gehören verschiedene Farbnuancen und Struk-
turen. Auf Grund von Sonneneinstrahlung kann es mit der Zeit zu leichten Farbveränderungen bei 
den Oberflächen Kork und Kunstleder kommen. Dies ist kein Qualitätsmangel, sondern gehört 
zum natürlichen Veränderungsprozess des Materials.
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Thank you for choosing a LECHUZA TRENDCOVER. Please note the following information when 
using the cork and imitation leather surface: Cork and imitation leather are natural products and 
the processed form is intended for indoor use only. Various color nuances and structures are part 
of its natural appearance. Due to exposure to the sun, there may be slight color changes for the 
surfaces cork and imitation leather over time. This is not a quality matter, it is part of the natural 
process of change in the material.
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